



AUX CHEMINOTS CONTRACTUELS & STATUTAIRES

Montreuil, le 16 décembre 2025

APPEL À LA GRÈVE À L'ÉQUIPEMENT

LE COMPTE N'Y EST PAS, AMPLIFIONS LA MOBILISATION !

Depuis plusieurs mois, les cheminot·e·s des SEG, à l'appel de la CGT, se mobilisent pour exiger la reconnaissance de la technicité de leur métier. La Direction n'a jamais pris le soin de répondre aux revendications, préférant laisser s'enliser les conflits dans les établissements. Elle n'a pas non plus tenu compte des mobilisations des 19 novembre et 1^{er} décembre derniers. Ce n'est pas sérieux !

Si les dernières discussions ont permis des avancées, celles-ci sont jugées insuffisantes par les grévistes. Il est temps d'élargir et renforcer le rapport de force !

La Direction assure sur le terrain que la CGT a validé ses propositions.

C'est une grossière opération de propagande patronale !

LA RÉALITÉ : LE COMPTE N'Y EST PAS !

Les cheminot·e·s de l'Équipement exigent :

- l'augmentation pérenne de la prime de travail pour tous les cheminot·e·s de la filière Équipement et la création d'une prime de base garantie pour tous les agent·e·s, statutaires et contractuel·le·s ;
- la réalisation de tous les recrutements prévus aux budgets 2024 et 2025, avec la prise en compte des besoins en UTM ;
- la revalorisation des indemnités d'astreinte aux taux A et B et du RS ;
- l'accélération du passage à la classe 4, au bout de 7 ans maximum ;
- la reconnaissance de la pénibilité pour tous les agent·e·s assurant l'astreinte, y compris les dirigeants d'astreinte, surveillants travaux et agents télécoms ;
- l'abandon du projet Agur et le renforcement des effectifs GU et RH dans les établissements ;
- un moratoire sur les réorganisations visant à fusionner les équipes ;
- la réinternalisation des charges de travail.

Face au ras-le-bol exprimé par toute une filière, la Fédération CGT des cheminots dépose un préavis de grève illimité dès le 22 décembre 0 heure, selon la modalité de 59' avant la fin de service.

Pour gagner, la CGT appelle tous les agent·e·s de l'Équipement à s'organiser et amplifier partout le rapport de force par la grève et à décider collectivement dans les assemblées générales des suites à donner au mouvement !

